

# Test de l'acuité visuelle

Une affirmation fondée concernant l'état et la performance des yeux et de la vision ne peut être fournie que par l'évaluation d'un spécialiste. On peut toutefois avoir un œil sur sa propre acuité visuelle à l'aide d'une série de tests personnels.

Divers sites sur le net offrent des tests de la vue en ligne. De manière générale, les tests hors lignes comme ci-après sont davantage recommandés: L'impression et la suspension d'une feuille de tests sont finalement plus simples et sûres que le calibrage à l'écran pour les tests en ligne.

## Mode d'emploi

- Imprimez le document PDF sans modifier la grandeur de la page dans le menu «print» de votre PC. Vérifiez, cas échéant, avec une réglette.
- Vérifiez que la distance d'observation (4 mètres) joue et que de bonnes conditions de lumière règnent.
- Testez d'abord l'œil gauche, puis le droit en couvrant l'autre œil de la main. N'essayez qu'à la fin de voir avec les deux yeux en même temps.

Distance d'observation : 4 mètres

